

# **Feierliche Übergabe der Urkunden über herkunftssprachliche Kompetenzen**

## **Bildungsdezernent Paul-Gerhard Weiß betont Bedeutung der Zweisprachigkeit**

Ausgehend von der Sprachstandserhebung am 07.03.24 in unserer Schule wurden nun am 24.06.24 die Urkunden an 75 Schüler übergeben.

Diese kommen aus fünf Offenbacher Schulen.

Von Arabisch bis Rumänisch wurden in neun Sprachen herkunftssprachliche Kompetenzen bescheinigt.

Herr Stadtrat Paul-Gerhard Weiß überreichte gemeinsam mit unserem Schulleiter Horst Schad, und dem Leiter der Volkshochschule, Herrn Wolk-Pöhlmann, die Urkunden.

## **Chance und Wertschätzung**

Unser Schulleiter, Horst Schad, eröffnete die feierliche Übergabe und gratulierte den Schülern zu ihrem Erfolg.

Er betonte, wie wichtig es ist, die herkunftssprachlichen Kompetenzen zu fördern und begrüßte es, dass die Sprachstandserhebung und die feierliche Überreichung der Urkunden inzwischen zur Tradition geworden sind. Bildungsdezernent Paul-Gerhard Weiß betonte, dass viele Schüler in Offenbach zweisprachig aufwachsen und keinen Nachweis über ihre herkunftssprachlichen Fähigkeiten haben. Die Urkunde würde nicht nur die beruflichen Chancen der Schüler verbessern, sondern sei auch eine Wertschätzung ihrer sprachlichen Hintergründe

Ein besonderer Dank ging an unsere Abteilungsleiterin Michaela Makosz, die die Durchführung der herkunftssprachlichen Sprachstandserhebung organisiert und die Urkundenverleihung vorbereitet.

### *Information:*

*Das Projekt, das seit 2007 im Auftrag des „Hessencampus Offenbach“ organisiert wird, ermöglicht Offenbacher Bürgerinnen und Bürgern mit Migrationshintergrund, ihre sprachlichen und schriftlichen Kompetenzen in ihrer Herkunftssprache bescheinigen zu lassen.*

